

50 Jahre
1967-2017

Seit 50 Jahren unterstützt terre des hommes Kinder in Not. Als internationales Kinderhilfswerk schützt es Mädchen und Jungen weltweit vor Gewalt und Ausbeutung.

Das 50-jährige Jubiläum ist eine besondere Chance, Großartiges für benachteiligte Kinder zu erreichen. Deswegen haben wir die Spendenaktion »Wie weit würdest Du gehen?!« ins Leben gerufen.

Im Jubiläumsjahr wollen wir mit verschiedenen Aktionen ein Spendenziel in Höhe von fünf Millionen Euro erreichen.

Die gesammelten Spenden

kommen Kindern in Not zugute: terre des hommes sorgt für Bildung, Ausbildung, bessere Zukunftsperspektiven und für das Recht von Kindern auf eine gesunde Umwelt.

Mit den im Jubiläumsjahr erzielten zusätzlichen Einnahmen verstärken wir unser Engagement für Flüchtlingskinder in Nahost, entlang der Fluchtrouten nach Europa und in Deutschland. Außerdem plant terre des hommes im südlichen Afrika und in der Sahel-Region weitere Schul- und Ausbildungsprojekte und Programme zur Frühförderung von Kindern aufzubauen.

Mit Deiner Challenge hilfst Du uns dabei!



www.wie-weit-wuerdest-du-gehen.de

Deine Ansprechpartnerin

Du hast noch offene Fragen? Melde dich gern bei uns!



Nadine Böttcher
Telefon: 05 41 / 7101-111
E-Mail: wieweit@tdh.de

 terre des hommes
Hilfe für Kinder in Not



Du bewegst mehr als Du gibst

terre des hommes
Hilfe für Kinder in Not
Ruppenkampstraße 11a
49084 Osnabrück

Telefon: 05 41 / 7101-0
Telefax: 05 41 / 70 72 33
info@tdh.de
www.tdh.de

Jubiläumsspendenkonto/IBAN
DE44 2655 0105 0000 2950 55
Sparkasse Osnabrück
BIC NOLADE22XXX

Best.-Nr. 000.2249.00; 1. Aufl., 11/16; Fotos: Kraehahn, ZDF; Gestaltung: www.gute-botschafter.de; gedruckt auf Recycling-Papier; Druck: Rautenberg

Wie weit würdest Du gehen ?!



 terre des hommes
Hilfe für Kinder in Not

50 Jahre

»Wir wollen fünf Millionen Euro für Kinder in Not einsammeln – und zwar mit eurer Hilfe: Überlegt euch eine Challenge, je verrückter desto besser. Ich mache auch mit!«

Barbara Schöneberger
terre des hommes-Botschafterin



»Helfen geht ganz einfach und macht manchmal sogar Spaß. So kannst du etwas ändern und Kindern in Not helfen.«

Oliver Welke
terre des hommes-Botschafter



Wie weit würdest Du gehen ?!

1. Challenge Überlegen

Deine Challenge kann lustig, sozial, sportlich oder verrückt sein. Überlege Dir ein anspornendes Spendenziel. Eine Orientierung für Dich: Für 60€ können wir einem Kind für ein Jahr den Schulbesuch ermöglichen.

3. Spendenaufruf starten

Mach auf Deine Challenge aufmerksam: Über soziale Medien, per Mail oder mit Handzetteln zum Auslegen. Freunde, Familie, Bekannte können dann auf Deinem Challenge-Profil online spenden.

5. Freunde nominieren

Fordere Dein Umfeld auf, auch eine Challenge durchzuführen und damit Kindern in Not zu helfen! Teile dafür Deinen Challenge-Beweis in den sozialen Medien.

Die Online-Spendenkampagne

»Wie weit würdest Du gehen?!« ist die Jubiläumskampagne, an der Du Dich allein oder im Team beteiligen kannst, um Spenden für unser gemeinsames Anliegen zu sammeln: Kindern in Not zu helfen. So einfach ist es, bei der außergewöhnlichsten Bewegung mitzumachen:

2. Challenge anmelden

Melde Deine Challenge unter www.wie-weit-wuerdest-du-gehen.de an und beschreibe was Du vorhast. Nutze dafür auch Bilder oder ein Video! Mit Deiner Anmeldung erhältst Du ein eigenes Challenge-Profil.

4. Challenge einlösen

Ist das Spendenziel erreicht, setzt Du allein oder mit Deinem Team den Plan in die Tat um. Dokumentiere den Moment und lade Foto oder Video in Deinem Profil hoch.

www.wie-weit-wuerdest-du-gehen.de

Challenge-Ideen für Teams und Einzelpersonen



Singt gemeinsam ein Lied auf einem öffentlichem Platz.



Lauft als Team einen Staffel-Marathon.



Übernachtet im Winter im Zelt.



Iss eine ganze Chili-Schote.



Backe Plätzchen mit Kindern.



Eine Woche ohne Auto zur Arbeit fahren.

Mach mit!

Bei der außergewöhnlichsten Bewegung für Kinder in Not.